

# FACHMATURAFEIER PROFIL PÄDAGOGIK

Herzliche Gratulation zur erfolgreich bestandenen Fachmaturität Pädagogik

Am Freitagabend, 25. Januar 2019, wurde an der Kantonsschule Seetal zur feierlichen Abschlussfeier der Fachmaturität Pädagogik geladen.

Zu Beginn der Feier richtete Rektor Roger Rauber ein paar persönliche Worte an die Absolventinnen und Absolventen, indem er thematisch sehr passend zum Berufsfeld Pädagogik aus dem Bestseller «Lob der Schule» von Joachim Bauer zitierte.

Der Neurobiologe und Arzt ist überzeugt davon, dass der Lehrerberuf «eine Balance zwischen verstehender Zuwendung und Führung» erfordere. Lehrpersonen, welche gelingende Beziehungen mit den Lernenden gestalten, wecken die Motivation und Lust am Lernen.

Lisa Fitz (Deutschlehrerin) regte mit ihrer geistreichen und mit Wortspielen gespickten Festrede – ausgehend von einer von David Foster Wallace stammenden Parabel – nochmals das Denken der Absolventinnen und Absolventen sowie der geladenen Gäste an und lud die Anwesenden u.a. ein, das Alltägliche und Gewohnte dann und wann zu hinterfragen, um das Offensichtliche überhaupt erst erkennen zu können.

Anschliessend gratulierten Rektor Roger Rauber und Prorektorin Monika Iten der Klasse zum Prüfungserfolg. Vor der Zeugnisübergabe durch Klassenlehrerin Fabienne Wyler und die Schulleitung hatten Sophie Thomi und Martina Viceré den von der Papeterie von Matt (Hochdorf) gestifteten Fachmaturitätspreis als Auszeichnung für die beste Gesamtleistung empfangen dürfen.

Anschliessend richteten Marisa Koch und Sara Leone ihre mit Humor gewählten Worte an die Gäste und liessen ihre Ausbildungszeit an der FMS Seetal aus Sicht der Lernenden Revue passieren.

Die BigBand der Kantonsschule Seetal unter der Leitung von Thomas Portmann umrahmte die Feier stilvoll mit einem abwechslungsreichen musikalischen Programm.

*Monika Iten, Prorektorin*